

Medellín se hermana con una población homónima del centro de Portugal

17-11-99

Una treintena de expedicionarios del 'Medelim' luso visitó la villa extremeña

R. H. DON BENITO

Una expedición de treinta personas procedentes de la población portuguesa de Medelim visitó el pasado lunes Medellín a fin de realizar un acto de hermanamiento entre ambas localidades. Los portugueses, comandados por el canónigo de la Catedral de Portalegre y natural de Medelim, José Ferreira, recorrieron la población extremeña acompañados por el alcalde anfitrión, José Antonio Cabezas, y por el párroco e historiador local, Francisco García Sánchez.

La delegación de Medelim asistió en la iglesia de Santa Cecilia a una misa concelebrada por un total de cinco sacerdotes; tres portugueses, el párroco jubilado de Santa Amalia, Pedro Romero, y Francisco García Sánchez, quien en la homilía se refirió a una amplia diversidad de aspectos del país vecino fruto de su profundo conocimiento de Portugal. Con posterioridad, ambas representaciones vieron los monumentos y enclaves históricos más singulares de la villa pacense, con especial detenimiento en el Paseo de Hernán Cortés.

Tras ser recibidos por el alcalde local, José Antonio Cabezas, y otros miembros de la Corporación municipal metelinense en el Ayuntamiento, la delegación lusa, en compañía de la españo-



Medellín sigue estrechando lazos de unión con otras poblaciones.

la asistieron a una comida de hermandad.

Los expedicionarios de Medelim se llevaron múltiples recuerdos de la localidad española, entre ellos algunas publicaciones referentes a su historia, como por ejemplo el libro 'La Condesa de

Medellín', obra de Francisco García Sánchez. Esta visita forma parte de una serie de eventos con los que ambas poblaciones pretenden estrechar sus relaciones de cara a un hermanamiento definitivo. El siguiente paso de dicha relación será la futura visita que realice

una delegación metelinense a la pequeña villa de Medelim, de apenas 450 habitantes, ubicada en el centro de Portugal.

Se supone que ambas localidades deben su idéntica denominación al nombre de su fundador, Quinto Cecilio Metello.

17-2-1999